

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service

# Schule im Dialog mit Wien

## Die Projektstage der Molder Privatschule verliefen äußerst erfolgreich

● MOLD. „Toll waren sie, die Projektstage in Wien“. Sowohl die Kinder, als auch das Lehrerteam der Schule im Dialog sind sich einig. Perfekt untergebracht im Don Bosco Haus, starteten die Kinder vom 9. bis 12. Juni täglich in ein sehr abwechslungsreiches Programm: Spezialführung mit Modellierkurs zum Thema Krokodil im Tiergarten Schönbrunn, Besuch einer abendlichen Ballettvorführung in der Volksoper, Kinderführung zur Ausstellung „Alles, was Flügel hat fliegt“ im Technischen Museum, Druckwerkstatt im Zoom Kindermuseum, Besuch der Show „Zeig mir, wo die Sternlein stehen!“ im Prater-Planetarium, Besuch des Wurstelpraters inkl. Langos, Fahrt mit dem Riesenrad und anderen Attraktionen, Kinderführung und Menuettanzkurs im Schloss Schönbrunn, Ausflüge auf den roten Berg. „Natürlich waren wir sehr gespannt, ob unsere Entscheidung,



**Die Schüler der Molder Privatschule waren von den Projekttagen in Wien begeistert.**

Foto: Hilda Schiwameis

solch ein Unternehmen gleich im ersten Schuljahr mit 7- bis 11-jährigen Kindern zu wagen, richtig war. Ob die jüngeren Kinder das Übernachten ohne Eltern schaffen würden und ob das ausgewählte Programm für alle passen würde“, meint Schulleiterin Claudia Gantner. Aber Dank des engagierten und liebevollen Einsatzes ihres

Teams (Bernhard Schwed Msc, Helga Aigner, Marianne Waldschütz), der hervorragenden Leistung der Museumspädagoginnen, des herrlichen Sommerwetters, des Besuchs einiger toller Spielplätze und Eissalons habe alles wunderbar gepasst.

Fotos und Details dazu finden Sie auf [www.schuleimdialog.at](http://www.schuleimdialog.at). 1393027